

OPINIÓN



COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO

novel_luis@yahoo.com.mx

Locura

El tráfico en Periférico a la altura del Parque Naucalli en sentido sur y posteriormente se extendió en el sentido norte a la altura del Toreo, en Naucalpan, fue la locura, por una manifestación de personas que bloquearon esta vialidad en demanda de justicia por la muerte del joven en una fiesta en Jilotzingo, a manos de un hombre llamado Mauricio "M", que le dio un botellazo en la cabeza y le picó el cuello, y de acuerdo a videos que circulan en redes sociales, se desangró frente a sus amigos y murió. Las redes sociales y los grupos de WhatsApp lamentaban y apoyaban esta manifestación de familiares y amigos del joven de 15 años, que exigían justicia y la aprehensión del presunto asesino. La Fiscalía mexiquense informó que se contaba ya con una orden de aprehensión y se realizaban las investigaciones pertinentes. Muy lamentable la muerte del joven.

El Instituto Electoral del Estado de México lanzó la convocatoria para participar como observadoras u observadores, cuyo registro será por Internet y deberán realizar los cursos de capacitación que imparten el Instituto Nacional Electoral o el IEEM.

En Atizapán de Zaragoza se firmó un convenio intermunicipal de seguridad, entre los gobiernos de Cuautitlán Izcalli, Tlalnepantla, Atizapán y Nicolás Romero, en donde la secretaria de Desarrollo Social **Alejandra del Moral** estuvo presente.

El titular de la Jucopo en la LXI Legislatura mexiquense **Maurilio Hernández**, señaló que en el tema del Instituto de Estudios Legislativo del Estado de México que se ha dicho tiene muchas carencias, es un asunto que se debe analizar en cuanto a su apoyo al trabajo legislativo. También habló de las campañas de salud que realiza en su distrito, que aseguró, no tienen nada que ver con la promoción de la Revocación de Mandato, aunque aclaró que es importante que la gente salga a votar, porque es un proceso democrático muy importante, y que a pesar de que grupos verdaderamente retrógradas que se oponen a salir a votar, este proceso tendrá un gran éxito.